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cennncactóN oe puuro oe ecre
La Suscrita Secretaria Municipal de este Municipio, CERTIFICA: El punto de acta que
se encuentra en uno de los libros que obran en este archivo, correspondiente al año
2022 y que literalmente dice: ACTA N0l5-2022 Sesión Ordinaria celebrada el día
Lunes 01 de agosto del 2022, siendo la 2:30PM precedida por el Señor Alcalde
Municipal Domingo Omar Sánchez Aguilar con la asistencia del Vice-Alcalde Amílcar
Lorenzo Sánchez Casco y los regidores por su orden; Regidor primero: Wilmer Nahúm
Ávila Maradiaga, Regidor segundo; Elmer Javier Oyuela Moran, Regidor Tercero;
German Alvarez Lopez, Regidor Cuarto: Wilmer Alexander Vásquez Méndez, Regidor
Quinto: Teodoro Flores Carrasco, Regidor sexto: Juan Esaú Barahona Herrera.-Ante la
Secretaria Municipal quien da fe de la misma para desarrollar Ia siguiente agenda.-
1" ... .-2" ... .-3o... .-4o... .-5o... .-6o.-Lectura, discusión y Resolución de
Correspondencia.- El Consejo Pastoral Comunitario (COPACO) de la comunidad de
Santo Domingo, Solicita a la Corporación Municipal agilizar los trámites para la
transferencia del presupuesto aprobado (trelnta mil lempiras) a favor de la
construcción del retablo mayor del templo católico de la comunidad de Santo Domingo
y poder dar inicio con ello a la construcción del mismo. -La Corporación Municipal
acuerda aprobar la solicitud cuando haya oportunidad. -El Consejo Pastoral
Comunitario COPACO en ocasión de Celebrarse la Fiesta Patronal en
Conmemoración del Patrón de Santo Domingo de Guzmán solicitan a la Corporación
Municipal la donación de Lps. 3,000.00 para la compra de pólvora misma que se
utilizara en el transcurso de los días de celebración de dicha f,esta. -La Corporación
Municipal acordó aprobar la solicitud con la cantidad de Lps. 3,000.00. -7.-lnforme de
Actividades. - ElVice Alcalde lnformo a la Corporación Municipal que estuvo presente
en la cláusula de la primera etapa del proyecto (ASACSH) de la ONG ADRA donde se
hizo entrega de Certificado a voluntarios de Salud y productores enlaces comunitarios,
el día viernes 22 de julio del presente año. Al Mismo tiempo informo que anduvo con
personal de Catastro y Direc{or Municipal de Justicia realizando la medición y entrega
de dos solares en la comunidad de El Retiro donde ya están construidas las viviendas.
También informo que se ha realizado limpieza de alcantarillas y cunetas en eltramo de
El Boquerón a Los Hornitos y tirado de balastre en Los Sectores de la cuesta de Los
Hornitos las que se encuentran en pésimo estado pero que aún faltan algunos tramos
por tirarle balastre.-El Señor Alcalde informo que todo el balastre se ha estado tirando
en las carreteras desde Soledad a Los Alpes, Guajiniquil y Los Hornitos se le debe al
Señor Alberto Flores.-El Regidor German Alvarez solicita a la corporación municipal se
mande a tirar balastre en la cuesta del Matapalo a Las Marías los tramos que se
encuentren más feos.-Estando de acuerdo la Corporación Municipal se pague dicho
material y se siga tirando balastre en los tramos de carretera que están en estado
critico y se estime convenientes.-Firma y Sello de secretaria Municipal Rixy Mabel
Gómez Núñez. Es copia fiel de su original. Extendida en el Municipio de Soledad, El
Paraíso, a los seis días del mes del año dos mil Veintidós
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cennncectóN oe ruxro pe ecte
La Suscrita Secretaria Municipal de este Municipio, GERTIFIGA: El punto de acta que se encuenlra en

uno de los libros que obran en este archivo, conespondiente al año 2022 y que literalmente dice: ACTA
N016-2022 Sesión Ordinaria celebrada el día Lunes 15 de agosto del 2022, siendo la 2:40PM precedida
por el Señor Alcalde Municipal Domingo Omar Sánchez Aguilar con la asistencia del Vice-Alcalde Amilcar
Lorenzo Sánchez Casco y los regidores por su orden; Regidor primero: Wilmer Nahúm Ávila Maradiaga,
Regidor segundo; Elmer Javier Oyuela Moran, Regidor Tercero; German Alvarez Lopez, Regidor Cuarto:
Wilmer Alexander Vásquez Méndez, Regidor Quinto: Teodoro Flores Carrasco, Regidor sexto: Juan Esaú
Barahona Herrera.-Ante la Seeretaria Municipal quien da fe de la misma para desarrollar la siguiente
sgenda.-1"., .-2"....-3o....-4o....-5o....-6"....7'.-Lectura, discusión y Resolución de Correspondencia.-
El Consejo Pastoral Católico de la comunidad de El Tamarindo, solicitan a la Corporación Municipal los
siguientes materiales: 40 unidad de canaleta galvanizada de 2X4 calibre 1.35, 30 unidad de lámina de
aluzinc de 17 pie color rojo calibre 0.40, Og unidad lubo hierro galvanizado de 4x4 chapa '1.5, 06 lamina de
aluzinc de 6 p¡e calibre 0.40, I capotes de 6 pie color rojo, 1 caje de electrodo 60/11X1/8, 1000 unidad
tomillos punta broca de 2 pulgadas, 05 discos de corte de 7 pulgadas, para el techo de la iglesia católica
de la comunidad de El Tamarindo, teniendo en cuenta los beneficios invaluables que traería a las familias
estos proyectos. -La Corporación Municipal acordó aprobar la solicitud.-Los habitantes de la comunidad
de El Tejar, aldea San Diego, de la entrada de la Escuela Pedro Nufio camino a San Diego, Solicitan a la
Corporación Municipal el alumbrado público de la siguiente manera cable y lámparas. -La Corporación
Municipal acordó aprobar la solicitud. {.-lnforme de Actividades. -: El Señor Alcalde Municipal informo
á la Corporación Municipal que el Vehículo Municipal MAZDA, Color Blanco se encuentra en mal estado
el cual se encuentra en el taller haciéndosele oberjol al motor y tamb¡en la ambulancia municipal se le
árruino la caja, repuesto muy difícil de encontrar pera este vehículo, ambos vehículos se encuentran en el
taller en proceso de reparación. -Estando de acuerdo la Corporación Municipal se reparen dichos
vehículos y se compre la cala para la ambulancia municipal.-El Señor Alcalde Municipal propuso a la
Corporación Municipal que se le instale ladrillo granito al Templo Católico de Soledad Centro ya que la
cerámica se encuentra destruida, tambien el Mejoramiento del Techo el cual tambien se encuentra en mal
estado, y los miembros de la lglesia están recolectando fondos para el mejoramiento del mismo.-La
Corporación Municipal acuerda autorizar al Señor Alcalde para que se realice el Mejoramiento del Templo
Católico de Soledad Centro.-Posteriormente el señor alcalde informo que el edificio de la municipalidad el
techo se encuentra en completo mal estado y es de emergencia la reparación del mismo para evitar algún
accidente a futuro o más daños en el edificio. -La Corporación Municipal acuerda que se realice un
estudio del estado del edificio Municipal y planos para las áreas que se van a reconstruir y mejorar y se
mande a cambiar el techo.-El Señor Alcalde propone que se réálice la reparación del Edificio principal y
de ser posible una segunda planta para las oficinas de los diferentes departamento y áreas de trabajo de
la Municipalidad.-La Corporación Municipal acuerda aprobar el Me.ioramiento y reconstrucción del edificio
Municipal y aprobar un millón de Lempiras para la reconstrucción del mismo.-El Regidor Wilmer Ávile
pregunto al Señor Alcalde que donde se encuentra trabajando el traclor. -El Señor Alcalde le contesto que
el tractor actualmente se encuentra trabajando en la comunidad de Lagunetas realizando la apertura de
canetera hacia Potrero Nuevo y la Nivelación del Campo de Futbol de Lagunetes.- Estando de acuerdo la
Corporacion Municipal.-El Regidor Wilmer Ávila propuso a la Corporación que el tractor se regrese a
reparar la carretera de Rodeíto a las Joyas. El Señor Alcalde le informo que esos tramos que no se
repararon cuando paso el tractor es porque ahí no puede hacer nada ya que es una roca demasiada dura,
por lo que propone a la corporación municipal que mejor se realice la construcción de huellas.-El Regidor
Wilmer Ávila propuso que se haga una comisión por parte de la Corporación Municipal para visitar dicho
sector y ver si es fatible repararlo con el tractor o realizar la construcción de huellas.-La Corporación
Municipal acuerda realizar una visita a dicho sector para determinar si se mejora con maguinaria o se
real¡ce la construcción de huellas.-Firma y Sello de secretaria Municipal Rixy Mabel Gómez Núñez. Es
cop¡a f¡el de su original. Extendida en el Municipio de Soledad, El Paraíso, a los seis días del mes de
septiembre del año dos mil Veintidós.
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